

Tauchaer Schlossgarten

Gedenktafel für Völkerschlacht-Opfer

Taucha (räd.). Die Enthüllung einer Gedenktafel für die Gefallenen der Völkerschlacht findet am Freitag um 16.30 Uhr auf der Streuobstwiese – dem ehemaligen Schlossgarten – am Tauchaer Schloss statt. „Die Einweihung und Enthüllung der Gedenktafel ist ein beachtenswertes Ergebnis der Forschungen des Neigungskurses Geschichte der Tauchaer Oberschule“, sagte der Vorsitzende des Fördervereins Schloss Taucha, Jürgen Ullrich. Mit der Gedenktafel am Schlossgarten solle der tausenden Toten und Verkrüppelten des Schlachtgemetzels gedacht werden. Zur Einweihung selbst werde der Männerchor singen, die Bürgerschützen würden Salut schießen, die Festansprache werde durch den Leiter des Oberschulkurses, Andreas Schneider, gehalten. Die Schüler der Oberschule werden die Enthüllung der Tafel vornehmen und ein Tauchaer Pfarrer wird segnende Worte für die im Schlossgarten zur letzten Ruhe Gebetteten sprechen.